



## Gobierno ruso avala convenio con Emiratos Árabes Unidos

### Description

(Moscú) El primer ministro de Rusia, Mijaíl Mishustin, dio hoy luz verde al borrador de convenio con Emiratos Árabes Unidos para evitar la doble imposición tributaria y prevenir la evasión fiscal, según informó la agencia Sputnik.

“Apruébese el proyecto del Convenio entre el Gobierno de Rusia y el gobierno de Emiratos Árabes Unidos para evitar la doble imposición con respecto a los impuestos sobre la renta y el capital y prevenir la evasión fiscal”, indicó la nota del ejecutivo del país euroasiático.

El documento fue presentado por el Ministerio de Finanzas tras coordinarlo con los Ministerios de Relaciones Exteriores, Desarrollo Económico, Justicia y el Servicio Federal de Administración Tributaria.

Mishustin autorizó también al Ministerio de Finanzas realizar conversaciones con las instituciones emiratíes y firmar el acuerdo en nombre del gobierno ruso.

El Maipo/PL

### Date Created

Febrero 2025